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                                                                                                                 Roßdorf, 13.4..2020 

Die folgende Anfrage an den Gemeindevorstand soll bitte bei der nächsten Sitzung 

der Gemeindevertretung beantwortet werden 

 

Anfrage zur Nachhaltigkeit von Dienst-Handies der Gemeinde Roßdorf 

 

Wie viele Diensthandies der Gemeinde Roßdorf gibt es? 

Sind es nur Telefone oder Smart-Phones? 

Nach welchen Regeln werden sie in welchen Abständen erneuert? 

Sind Verschleißteile wie Akkus oder Gläser leicht austauschbar?  

Wer macht das für die Gemeinde? 

Welche Kosten würden auf die Gemeinde zukommen, wenn bei einer Erneuerung auf 

reparaturfähige Geräte umgestellt würde? 

Bei der Untersuchung durch IFIXIT, die sehr viele Geräte demontierten und einem 

Reparaturindex zuordneten wurden nur die Fairphones 3 und 2 mit dem Höchstwert getestet. Sind 

für die Gemeinde auch günstigere Angebote verfügbar?  

 

 

 

 

 
 
Für DIE GRÜNEN: Frieder Kaufmann 
 

 

 

 

https://de.ifixit.com/smartphone-repairability

